

※2017年11月1日～30日にご記入いただいたもの。

※傍聴アンケートにご記入いただいた各議員へのご意見・ご提言については、当報告書には掲載しておりませんが、本人に伝えさせていただいております。

1. 議会傍聴でのご意見など

NO	ご意見・ご提言	ご回答	担当
1	西小ばかりが問題になっているようだが、今の一歳児、二歳児は200人ほどしかいない。9つの小学校で割ると1学校22人程度、適正人数、適正学級数に合わせて、早く小中学校の統廃合を周知考慮される努力をするべき、むだな管理職を早く減らすべき。	貴重なご意見ありがとうございます。小中学校の適正配置については、現在公共施設再配置計画策定委員会において議論が行われております。議会としましても、小中学校の適正配置はその他の公共施設のあり方とも密接に関連してくることを踏まえ、検討してまいります。	議会
2	財政健全化を考えると、市が借りている土地などは早急に返すべき、むだなものは早く処分する。	貴重なご意見ありがとうございます。執行部に伝えますとともに、議会としても財政健全化に向けて努力してまいります。	議会
3	サッカー場は矢板がJTから3億で取得したものだと思うが、それを無償で貸し出す認識はおかしい。	貴重なご意見として承ります。なお、この件については12月定例会の一般質問において、民設民営、土地の使用貸借という方法により施設整備と運営を委ねることとする市執行部の方針が示されました。議会としましてもこのことを踏まえ、よりよい事業となるよう検討してまいります。	議会

2017年12月28日

以上のとおり、報告致します。

矢板市議会議長 和田安司